
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 18 号                        会長 安井 信英 

  

第 2687 例会  2023/11/7             「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇１３：００ 点鐘                                    

◇国歌斉唱 
◇ロータリーソング『奉仕の理想』                             
 
◇国際ロータリーテーマ唱和【世界に希望を生み出そう】                                
 
◇４つのテーマ 唱和 
 
◇結婚記念日 花のプレゼント                             
 瓜生望、佐々木徹、高橋セン、平野久貴、山平重明会員 以上 5名 
 
◇会長の時間 
潟上市主会場に種苗交換会が開催されたので行ってきました。 
そしてブルーメッセの前には石川理紀之助翁の立像が建立されました。 
昔の話になりますが、ここ昭和に潟上文化研究会というのがあり、学校の先生方や地域の
有力者が作っていた会でして、今から 20 年くらい前のこと、むかし石川理紀之介翁は県
庁職員時代に県庁まで歩いて通っていたということで、当時の足取りを探りながら秋田迄
歩きましょうということで歩こう会を開催しました。私は若かったので参加されられまし
た。ルートは乱橋から福田片田を通って土崎を通って、それから寺内、通り町を抜けて当
時の県庁のあった現在のミルハスまで歩くルートでした。 
昭和町役場前から 15～16人で若い人で 50 代、だらだらと歩いていきました。メンバーに
はわらじを履いて昔の恰好をした人がいましたが、この人は金足のあたりでギブアップ。 



土崎で食事をしながらビールを飲んだ人がいて、そこで半分くらいの人がギブアップ。そ
れから通り町を抜けてたどり着いたのが 12 時半でした。6時に出発して 6時間半かかりま
した。石川翁は毎日これをあるいたのか？すごい人だと思いました。 
このあと理事会を開催しますので理事の方々は参加してください。   以上 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 地区大会ご臨席のお礼状がガバナー事務所より届いています。 
 
◇各委員会から外 
 地葉パストガバナー：宜蘭ＲＣの方から電話ありました。がん治療のため地区大会に参
加できず残念でした。日本の高い薬で治ったということでした。 
それからお土産をありがとうございました。潟上ＲＣの皆様と淡路ガバナーへ宜しくとの
ことでした。 
 
◇ニコニコ 
一関 譲会員：阪神タイガース優勝おめでとう 
佐々木徹会員：結婚 40 年になりましたお花ありがとうございます。 
淡路ガバナー：11/4.5 新潟 2560 地区地区大会に参加してまいりました。三条燕は大変活
気ある人口 20 万の市でした。 
 
◇安井会長から：次週 14 日は地葉さんからスピーチをお願いします。 
 11 月はロータリー財団月間です。そのあとの週に財団委員長の鈴木さんからひとことお
願いします。 
11/26はリーダーシップ研修会です。一関さんが参加されますので、終わった後ご報告お
願いします。 
 
◇佐々木松彦地区幹事：明日秋田豪雨の支援金の件で秋田市、五城目町以外のクラブから
集まっていただき各市町村にお届けいただく打ち合わせをします。当クラブからは安井会
長が市長への贈呈の担当になりますのでよろしくお願いします。 
財務委員会を 16 日 15：00 から開催します。今後の財務について打合せを行います。 
 
◇閉会点鍾 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 
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